

令和2年5月18日

生徒・保護者の皆様へ

山口県桜ヶ丘高等学校
校長 辻岡 敦

学校再開について（お知らせ）

平素より本校教育に対しご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、村岡県知事による学校休業延長の要請にもとづき、本校も5月24日まで学校を休業しておりましたが、5月25日（月）より学校を再開いたします。5月25日（月）から29日（金）の1週間については、感染防止および生徒の状況確認のため原則各クラスを二組に分け、午前午後の分散登校とします。各自の登校時間・日課等はあらためて連絡いたします。6月1日（月）からは、感染防止策をとりながら、通常の形態で授業を行います。

なお、1学期は8月8日（土）までとし、2学期は8月24日（月）からとします。1学期の中間試験と期末試験は日程を変更して実施する予定にしております。その他の学校行事につきましては、正常再開後、あらためてお知らせいたします。

また、学校再開に向けての準備として、すでにお知らせしておりますように、学年登校を5月19日（火）3年生、5月20日（水）2年生、5月21（木）・22日（金）1年生で実施いたします。

学校でも感染防止のための「教室の消毒」、「換気」、「手洗いの推奨」を行います。手洗い用の石鹸は用意できるものが限定的であるため、各自で用意していただいてもかまいません。登校にあたっては、マスクの着用等感染防止策を必ずとってください。ただし、感染の危惧がある場合は登校を見合わせてください。

学校再開にあたって、生徒保護者の皆さまにご迷惑をおかけすることが多々発生することが考えられますが、何卒、ご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。